

## C'était le second Tremplin des jeunes

### AILLY-SUR-NOYE

La communauté de communes Avre Luce Noye (CCALN) organisait le second Tremplin des Jeunes 2024 le mercredi 13 mars, entre 10h et 17h, dans la salle des fêtes d'Ailly-sur-Noye. Cet évènement, ouvert à tous et gratuit, a attiré une quarantaine de visiteurs/ Au programme de la journée : ateliers, animations, initiations, stands et job dating.

Avec la présence de nombreux partenaires, le public a pu se divertir (Ludothèque, Rétro-gaming, Disco smoothie, tir laser, Mobil'Bus Sport Santé), par-

ticiper aux ateliers et aux animations (engagement, volontariat, formation, insertion professionnelle). Étaient représentés, notamment le Smitom du Santerre, avec une sensibilisation au tri. Christophe levée, directeur commercial du Moulin des Écrevisse d'Ailly-sur-Noye a proposé un coup de projecteur sur les métiers de la restauration. L'Armée de terre était là : avec le 16<sup>e</sup> Bataillon des chasseurs à pied de Bitche (Moselle).  
**A.P.**



Ailly-sur-Noye, le mercredi 13 mars : Faustine Maillard et Adélaïne, du Smitom du Santerre, tenaient un stand.